

Los Reyes Magos anunciarán su llegada con el Paje y el Campamento Real

27/12/2023



Una de las paradas del paje será en la Plaza Mayor | J.C.

La llegada de los Reyes Magos está próxima, pero antes el Paje Real llegará a Elda para anunciar su visita. Así lo ha confirmado el edil de Fiestas, David Guardiola, quien también ha informado que del 1 al 4 de enero en la Plaza de Arriba se instalará el Campamento Real.

El viernes 29 de diciembre será el turno del Paje Real que saldrá desde la Plaza de Arriba a las 18 horas y pasará por la Plaza Mayor y la Plaza Castelar donde les leerá a los más pequeños un mensaje de Melchor, Gaspar y Baltasar, a la vez que recoge las cartas de los presentes. Una vez concluido el recorrido, será el turno de la

actuación de Alba Ed-Dounia en la Plaza Castelar.



El Campamento Real se instalará en la Plaza de Arriba | J.C.

El fin de semana diferentes pajes reales comenzarán a montar el Campamento Real que permanecerá abierto en la Plaza de Arriba del 1 al 4 de enero. El horario será el día 1 de 17 a 20 horas, mientras que los días 2, 3 y 4 de enero abrirá de 10:30 a 13:30 horas y de 17 a 20 horas.

Guardiola ha explicado que “durante estos días los visitantes podrán conocer cuál es el funcionamiento de un Campamento Real”. Además, este año contarán con un puesto de churros y se podrá reservar la visita gratuitamente en [Servientradas](#).

